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"Сегодня праздник у девчат, сегодня будут
танцы..."
Советские времена, когда главным вечерним развлечением молодежи были так называемые танцы, которые
проходили под открытым небом в сопровождении живой музыки, уже давно канули в Лету.

Но, несмотря на прошедшие десятилетия, танцевальные развлечения до сих пор занимают позицию номер
один в среде молодых. Танцы обрели свою вторую жизнь - ночную, клубную. Редкий студент не проводит
ценное время выходных вечеров на пульсирующем танцполе. О ночных клубах и молодежной тусовке
рассказал в интервью директор н/к "Мегаполис" Иван Вильчинский.

- Иван, как вы оцениваете современную музыкальную жизнь Иркутска?

- Она разная, как и всегда. Вообще, надо сказать, мало, что меняется в жизни. Есть музыка, которая остается
вечной, есть музыка, которая создается сегодня. Есть танцевальная музыка и музыка популярная. Все
направления, которые возможны, до сих пор живы. Я не говорю о каких-то новых альтернативных
музыкальных направлениях. А все остальное остается. Любое новое направление в музыке - это ее движение,
ее развитие. И это хорошо.

- А если говорить о российской популярной музыке?

- О попсе? Я человек, которые музыку воспринимает очень своеобразно. Я отбираю песни с той позиции,
понравятся ли они большинству. Размещать ли ее на радио, будут ли под нее танцевать в клубах. Сложно.
Мои пристрастия обычно основываются на каких-то представлениях, исходящих из работы. Я воспринимаю
музыку как часть своей профессиональной деятельности. Интересно бывает угадывать музыкальные желания
людей.

- Какая музыка сейчас востребована на танцполах?

- На данный момент я вижу тенденцию к ретро-музыке. Она жива, делаются различные ремиксы, молодежь
слушает и танцует под старую музыку, даже в ее оригинале. Есть такой определенный виток моды, в том
числе и музыкальной, когда все старое возвращается.

- А ди-джеи должны отвечать запросам публики или нести свою музыку, формируя вкусы?

- Это сложный вопрос. Потому что в клубах такая ситуация выглядит как постоянная борьба между ди-джеями
и танцполом. Когда появляется новый ди-джей, он начинает играть музыку того формата, который необходим
клубу. Но затем ему перестает нравится то, что привлекает других, он хочет быть непохожим на остальных и
начинает развиваться в новом направлении. Это не совсем правильно. Приходят люди, которые платят за
билеты и хотят просто расслабиться, им не хочется учиться, развиваться. Они хотят слышать музыку
известную, любимую. Ди-джей должен учитывать эти запросы.

- Как, по вашему мнению, клубная жизнь влияет на молодежь?

- Понимаете, клубная жизнь - это часть жизни молодежи. Раньше она просто иначе называлась: танцы,
дискотеки. А так она была, есть и будет. Все изменяется. Меняются оснащения клубов, танцевальная музыка,
появляются новые направления, вкусы в одежде. В клубах появляются боулинги и целые развлекательные
комплексы. Но несмотря на все изменения, цель остается та же: человек хочет отдохнуть, потанцевать,
отвлечься, познакомиться с новыми людьми, общаться.

- Каков уровень развития иркутских клубов по сравнению с другими городами?

- Я побывал во многих клубах планеты. И могу сказать, что у нас тенденция весьма и весьма правильная.
Российские клубы очень достойно выглядят в сравнении с клубами других стран. У нас хорошее техническое
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оснащение, интересные оформления. Конечно, есть клубы разных уровней, в том числе и очень дорогие. Но
на западе клубы - это всегда тусовка, настроение. И, как правило, оснащение и ремонт там минимальный.
Клубы у них создаются на пустом месте, больше похожи на какие-то склады (смеется). Поэтому Иркутск с этой
точки зрения выигрывает. У нас другие предпочтения, нам нравятся красивые места, людям хочется красивой
картинки. Многие зацикливаются на дизайне. Но это - только нюансы. Хотя на самом деле клуб - это место
отдыха и общения, а как он выглядит - не так уж важно.

- В какие иркутские клубы ходите вы?

- По работе я бываю везде.

- А на отдыхе…

- Нет, я не отдыхаю в клубах. Предпочитаю выезды на природу. Очень люблю тишину.

- Каково быть директором самого большого клуба в городе?

- Конечно, это интересно. Проводится бесконечное количество вечеринок. Ты всегда видишь результат своего
труда. Но еще это и масса работы, которую ты выполняешь ежедневно с девяти утра до шести вечера. Под
моим руководством двести человек, понятно, что это за собой влечет.

- У вас есть какие-нибудь планы по поводу карьерного роста?

- Сложно сказать. Я в жизни руководствуюсь следующими принципами: никогда не врать и делать лишь то, что
я хочу. На данный момент мне очень нравится то, чем я занимаюсь. Не просто нравится, мне это ОЧЕНЬ
нравится.

- Чего не хватает иркутским клубам?

- Не могу сказать. Но бывает такое, когда создаются проекты, не продуманные до конца. Люди хотят сделать
клуб по примеру какого-либо известного. А интересы аудитории не учитываются. Не учитываются они по
отношению вечеринок, музыки. Это неправильно.

- Что вы можете сказать по поводу наркотиков в ночных клубах?

- Соглашусь, что такая проблема есть. И с этим нужно активно бороться. Если сам клуб не заинтересован в
этом, то в его стенах наркотиков не будет. Я знаю те иркутские клубы, в которых наркотики употребляют и
продают. Таблетки, кислота и многие другие вещи наркотического воздействия. Здесь ситуация такая: в
каждом клубе есть видеонаблюдение, есть служба безопасности, и методы борьбы с таким явлением
предусмотрены. И каждый клуб может бороться с наркотиками, если захочет. Например, "Мегаполис" активно
сотрудничает с госнаркоконтролем. К нам приходят их люди в штатском, отслеживают все, проверяют. Могу
сказать точно, что в течение последнего полугода у нас случаев продажи наркотиков не было. В этом случае у
нашего клуба самая твердая позиция.

- В связи с темой наркотиков в ночных клубах у многих родителей, представителей старшего
поколения, сложился стереотип о клубной жизни как развратной…

- Да, это складывается потому, что эти взрослые люди сами в клубы не ходят. Они не видят действительной
ситуации, которая здесь складывается. Все негативные мнения поступают из средств массовой информации,
которые показывают сплошь насилие, наркотики, алкоголь. Исходя из этого складывается такое впечатление.
Бывает такие случаи, когда родители, чаще всего мамы, переживая за своего ребенка, звонят к нам в клуб. Мы
их приглашаем, бесплатно проводим, чтобы они своими глазами увидели, где отдыхает их ребенок. Приходя к
нам, родители кардинально меняют свою точку зрения. Было такое, что родители просили наши клубные
карты, и сами потом ходили к нам веселиться.

- Выступления каких звезд ожидаются в ближайшее время в "Мегаполисе"?

- У нас есть планы, которые мы стараемся не раскрывать. Но из ближайших гостей - 8 мая у нас будет
выступать, причем, это первое выступление в России, украинская группа Quest Pistols, чуть дальше
запланирован Сергей Лазарев.

- Что ждет иркутскую клубную жизнь в будущем?



- Однозначно, будет расти количество клубов. В ближайшее время откроется еще пять клубов в городе.
Несмотря на то, что Иркутск не такой большой город, клубов все же не хватает. Есть много направлений,
сфер, которые еще клубной индустрией не затронуты. Новым клубам даже не придется конкурировать с
известными. У них будет своя определенная аудитория.
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